



SC Magic Kicker

Nachdem am letzten Faschingsauftritt im Schützenhaus unsere Technik den Geist aufgab, konnten wir den neugegründeten Verein, die **Dossemer Schauenburg-Geischer** zu ihrem **1. öffentlichen Auftritt überreden**. Die Mannschaft um Klaus und Florian Wink wussten, wie sie mit ihrer Guggemusik die Gäste zu überzeugen hatten. Dank ihrer Hilfe war es dann doch noch ein gelungener Abend.

Mitteilung an die Aktivität

- 1. Training nach der Winterpause – 8. März Kleinfeld
- 13. März Hallenturnier in Ludwigshafen